

REMERCIEMENTS.

Présence, messages, SMS, téléphone, courriels, courriers, cadeaux, attentions, intensions, encouragements...

Tous ces chaleureux témoignages d'amour, d'amitiés, de soutiens par les prières offertes que je lui transmettais fidèlement et qui faisaient si chaud au cœur de Danie tout en faisant fondre le mien de voir tous ces petits moments de bonheur que vous lui avez procurés.

N'ayant jamais été sûre d'elle, elle à pris conscience que son sourire, sa disponibilité, sa gentillesse, sa discrétion... étaient autant appréciés.

Merci donc.

Etant submergé par l'émotion et la grande quantité de ces marques de sympathie, je n'ai pas le courage d'entreprendre des remerciements individuels traditionnels.

Merci à toutes et à tous.

Pendant un an, je me suis interdit tout projet et tout manque au courage colossal nécessaire. Depuis le 16 octobre, les larmes ont ramolli les pieds d'argile du colosse, les pieds, symbole ancestral de l'âme, mais mon masochisme m'a obligé à vous dire par ce bref message :

MERCI ENCORE.

Henri.